

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur selalu tercurah limpahkan kepada Allah SWT, sehingga atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan proses penyusunan skripsi dengan tepat waktu. Tidak lupa shalawat dan salam selalu tercurah limpahkan kepada Nabi Agung Muhammad Shallallahu Alaihi Wassalam, kepada keluarganya, sahabatnya dan kita selaku umatnya yang insya allah taat pada ajarannya hingga akhir zaman.

Skripsi ini berjudul “ **Keberadaan Industri Bawang Goreng Kaitannya dengan Aktivitas Pekerja di Desa Pagundan Kecamatan Lebakwangi Kabupaten Kuningan**”. Adapun tujuan dari penyusunan skripsi ini bertujuan untuk mengetahui keberadaan industri bawang goreng kaitannya dengan aktivitas pekerja industri di Desa Pagundan. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan yang dilaksanakan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan di Universitas Siliwangi.

Adapun sistematika penyusunan skripsi ini terdiri dari 5 bab yang memiliki sistematika sebagai berikut:

1. Bab 1 Pendahuluan, yang terdiri dari latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan dan kegunaan penelitian.
2. Bab 2 Landasan Teoretis, yang terdiri dari kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan pertanyaan penelitian.
3. Bab 3 Prosedur Penelitian, yang terdiri dari metode penelitian, fokus penelitian, objek dan subjek penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian.
4. Bab 4 Hasil Penelitian dan Pembahasan, yang terdiri dari deskripsi kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembahasan.
5. Bab 5 Simpulan dan Saran, yang terdiri dari simpulan dan saran saran.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan dan kesalahan, karena keterbatasan yang ada pada diri

penulis. Penulis mohon kritik dan saran untuk membangun penyusunan skripsi menjadi lebih baik lagi dan sebagai bahan evaluasi untuk kedepannya. Penulis berharap bahwa skripsi ini dapat memberikan manfaat dan kontribusi baik bagi para pembacanya.

Tasikmalaya, November 2022



Penulis